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REQUERIMENTO Nº 1430/2017 

  
 

Requer informações acerca de 
procedimentos adotados pelo 
Programa Zera Fila implantado pela 
Secretaria Municipal de Saúde de 
Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu alguns pedidos de 

esclarecimentos de pacientes sobre procedimentos adotados pelo município 
no Programa Zera Fila; 

 
CONSIDERANDO que os pacientes questionam a falta imagem 

em exames como colonoscopia, pois estão recebendo o laudo sem nenhuma 
imagem anexada do exame realizado; 

 
CONSIDERANDO que os munícipes também reclamam do 

procedimento adotado para exames de urina e urocultura; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Os exames de diagnóstico por imagem, como colonoscopia e 

endoscopia, são fornecidos aos pacientes apenas com o laudo e sem as 
devidas imagens?;  

 
2º) Se a resposta for afirmativa, qual é o motivo para tal 

procedimento?; 
 
3º)  Se porventura o médico que for tratar o problema vier a 

necessitar das imagens para ver detalhadamente a situação, como proceder?; 
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4º) Como funciona o procedimento para exames de urina e 
urocultura na Rede Municipal de Saúde? A Prefeitura fornece coletor aos 
pacientes ou têm que adquirir na rede privada?  
 

5º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de novembro de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 


